

Grupo ASV fomenta el bienestar emocional de los menores afectados por la dana a través del teatro

- **Las localidades de Catarroja, Alfafar, Paiporta y Massanassa acogen representaciones dirigidas a estudiantes desde Educación Infantil hasta 2º de Primaria**
- **Sigue activo el servicio de ayuda psicológica gratuita para los afectados por la dana en Valencia que gestiona Grupo ASV Servicios Funerarios junto a la Fundación Salud y Persona**

NOTA DE PRENSA. 18/02/25. Pese a que ya han pasado tres meses de la dana, siguen siendo necesarias las ayudas materiales así como labores de rehabilitación y mantenimiento. Por ejemplo, las escuelas y municipios valencianos afectados se han quedado sin recursos para realizar actividades infantiles. Es por ello que [Grupo ASV Servicios Funerarios](#) ha puesto en marcha la **iniciativa “Quisiera”** junto a Panasef y el sector funerario. Un proyecto teatral que fomenta la creatividad, imaginación y **bienestar emocional de niños y niñas afectados por la dana** de localidades como **Catarroja, Alfafar, Paiporta y Massanassa**.

Durante todo el mes de febrero, la compañía *Pàmpol Teatre* está poniendo en escena la **obra “Desde el principio”** por los colegios afectados, creando un ambiente interactivo y atractivo. Las representaciones, dirigidas a estudiantes **desde Educación Infantil hasta 2º de Primaria**, integran actores, títeres y objetos. Todo ello para mejorar la comprensión de la temática, centrada en **emociones, deseos y cuidado de la naturaleza**. Y es que estos son aspectos fundamentales para el desarrollo emocional y social de los menores, especialmente en momentos de crisis como la dana.

El teatro tiene **beneficios para los estudiantes**, permitiéndoles experimentar la expresión emocional, la creatividad y el posterior trabajo en grupo con material pedagógico. Son espacios de reflexión para que el alumnado comparta sus emociones sobre lo vivido, promoviendo un **aprendizaje emocional**. También se ayuda a **superar las experiencias negativas** vividas mediante un mundo de imaginación y fantasía. Además, se pretende **devolver la alegría y diversión** a los más pequeños, favoreciendo un **ambiente positivo y esperanzador** en sus escuelas.

GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

Para **Sonia Carricondo**, responsable de Comunicación y ESG de Grupo ASV, *“acompañar y apoyar a las familias valencianas afectadas por la dana es primordial. Y creemos que la obra “Desde el principio” sirve para dar **esperanza** en momentos difíciles. Porque a través del teatro, no solo se entretiene, sino que también se **ayuda a sanar a los niños y niñas**, ayudándoles a **soñar e imaginar un futuro mejor**”.*

El **álbum ilustrado “Quisiera”**, presentado en las ferias del libro de Valencia, Madrid y Guadalajara, Jalisco (México), entre otras ciudades, ha sido la inspiración de este proyecto. Trata del hilo invisible que une a madres y padres con sus hijos e hijas, así como su relación con la naturaleza. Está escrito por **Mario Caballero** e ilustrado por **Sandra Prim**, componentes también del elenco actoral de la obra, que ya ha formado parte de muchas programaciones teatrales y campañas con escolares.

Esta iniciativa no es la única puesta en marcha por Grupo ASV en las poblaciones afectadas por la dana, pues desde hace tres meses sigue activo el **servicio de ayuda psicológica gratuita** iniciado junto a la [Fundación Salud y Persona](#) y gestionado por psicólogos especializados en este tipo de situaciones traumáticas.

SOBRE GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

GRUPO ASV Servicios Funerarios es una de las primeras compañías de servicios funerarios en España, con una experiencia de 95 años y un equipo de más de 600 profesionales y casi 100 centros repartidos por toda la geografía nacional, especialmente en Andalucía y Levante. Conscientes de la importante labor social que debe asumir, brinda apoyo a quienes han perdido a sus seres queridos, desde la honestidad, la profesionalidad y el respeto. Forma parte del [Grupo ASV](#), que complementa los servicios funerarios con la compañía aseguradora [Meridiano](#) y la empresa de [Transporte Sanitario Ayuda](#).

Más información o entrevistas en el 966 615 333